

Das Auto als Vermittler aktueller Ereignisse Monsieur Desage in seinem mit Lautsprecher ausgestatteten Kraftwagen



Das Auto im Dienst der Reklame Der holländische Journalist Engelsmann befindet sich mit diesem Wagen auf einer Weltreise

Das Bilderbuch, das sich auf dieser und auf den folgenden Seiten vor uns auftut, mutet in der Vielseitigkeit der Variierung des gleichen Themas — des Autos — wie ein Märchen an. Gewiß wissen wir, wie mannigfaltig die Verwendbarkeit des Kraftwagens im Geschäfts- und Verkehrsleben der Großstadt ist, daß jedoch das Auto zu so vielen und ungeahnten Möglichkeiten Verwendung findet, überrascht doch in der vorliegenden Zusammenstellung sehr. Vom Auto, in dem der Säugling zur Kirche gebracht wird, in dem der Bräutigam zur Trauung fährt, bis